



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

En la Parroquia Gualea, Cantón Quito, Provincia Pichincha, a los treinta y un días del mes de Agosto del año dos mil dieciséis, siendo las 09H16, en la Oficina del Gobierno Parroquial Gualea, se reúnen en sesión Ordinaria, los siguientes señores:

- |                           |                       |
|---------------------------|-----------------------|
| 1. Sr. Carlos Ramos       | PRESIDENTE            |
| 2. Sra. Rosa Guamán       | VOCAL                 |
| 3. Sr. Vicente Mora       | VOCAL                 |
| 4. Sr. René Flores        | VOCAL                 |
| 5. Sra. Marisela Anaguano | VOCAL ALTERNA         |
| 6. Ing. Magaly Guato      | SECRETARIA - TESORERA |

Con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Constatación del Quórum Reglamentario
2. Palabras de Bienvenida del Presidente del Gobierno Parroquial
3. Lectura y Aprobación del Acta de la Primera sesión ordinaria del mes Agosto del 2016
4. Informe de labores de presidente y vocales sobre sus comisiones mes de Agosto 2016
5. Informe y análisis Fiestas Parroquiales Gualea 2016
6. Asuntos Varios
7. Clausura

El señor Presidente pone en consideración el orden del día, el mismo que es aprobado, dando paso al primer punto.

**1.- Constatación del Quórum.-** Se efectúa la constatación del Quórum, y los integrantes del Gobierno Parroquial Gualea están presentes asiste, la señora Marisela Anaguano vocal alterna del Sr. Rodman Grijalba.

**2.- Palabras de bienvenida del Presidente GAD.-** El Señor Carlos Ramos, dice expreso un saludo a los presentes, y dice avancemos en los temas a tratar.

**3.- Lectura y Aprobación de la Acta de la Primera sesión ordinaria del mes Agosto del 2016.-** La Ingeniera Magaly Guato, da lectura al acta de la primera sesión de directorio del mes de agosto la misma que es aprobada.



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

**4.- Informe de labores de presidente y vocales sobre sus comisiones mes de agosto 2016.-** Compañeros manifiesta el señor Carlos Ramos, voy a dar lectura al informe de actividades desarrolladas durante el mes de agosto. (Adjunto 3 hojas)

En su intervención la vocal Rosa Guamán, entrega y da lectura a su informe de actividades desarrolladas durante el mes (Anexo 2 hojas).

El señor Vicente Mora, expresa un saludo a los presentes y dice bueno voy a dar lectura a mi informe. (Anexo 2 hojas)

En su intervención la Sra. Maricela Anaguano, manifiesta que una vez que unifiquen las actividades con Rodman haré llegar el informe, en secretaria, por el momento únicamente leeré mi parte.

En su intervención el vocal René Flores, entrega y da lectura a su informe de actividades desarrolladas durante el mes (Anexo 2 hojas).

**5.- Informe y Análisis Fiestas Parroquiales Gualea 2016.-** toma la palabra el señor Carlos Ramos, dice primero quiero felicitar a todos por el trabajo realizado en cada una de nuestras comisiones, además quiero agradecer a mis compañeros trabajadores que son quienes están desde el inicio hasta el final de cada evento, claro unos cumpliendo más que otros.

Además de última hora se tuvo que contratar los servicios del señor Santiago Páez para realizar el cerramiento de la pista y de esta forma evitar accidentes en las festividades.

Además compañeros el Teniente Político, colaboró autorizando los permisos para cada uno de los eventos claro siempre estuvo recordando en cumplir con los horarios para los cierres, como también la policía colaboró acompañando y brindando el resguardo policial para los asistentes, bueno y si en algo se ha fallado somos humanos y de esos errores para en próximas ocasiones ir corrigiendo.

En su intervención el Vocal Vicente Mora, dice bueno yo de igual manera quiero agradecer la coordinación el trabajo de esta forma tratar de ir corrigiendo y puliendo, además el inconveniente más grande es que nos coincide las dos festividades tanto de Santa Elena y de los Encuentros de las Culturas eventos



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

que de una u otra forma nos merma público y a nosotros como vocales nos es imposible estar en dos lugares a la misma vez.

Además yo quiero que analicemos el cumplimiento o no de cada una de las comisiones, de los empleados porque a mí me llamaron desde el inicio por quejas de que unos estaban, otros no o llegaba más tarde y si es difícil tomar decisiones solo en algunas ocasiones me acerque donde Magaly y hablamos pero no es suficiente porque para tomar decisiones al menos deberíamos estar mayoría y en rato llamar a uno u otro es difícil por eso si me gustaría desde ya trabajemos con el municipio solicitando se adelante dos semanas los encuentros de las culturas, además confiarse de algo regalado he tenido mala experiencia como por ejemplo la Banda de la Policía que vino a las 13h00 y se fue a las 14h30 y todo ese lapso de tiempo la gente reclamaba la banda y la banda se presentó a las 19h00, bueno todo eso ir corrigiendo nosotros para no volver a cometer los mismos errores, y solicito una reunión con empleados para que sean ellos quienes nos expliquen su incumplimiento a cada una de las comisiones delegadas.

El señor René Flores, pregunta porque no se le informó acerca de la compra de la cerveza.

La señora secretaria toma la palabra y dice, en sesión de directorio acordaron en que se averigüe el precio y se realice la compra donde más económico esté, pues bien eso fue precisamente lo que hice acudí hasta la tienda de la señora Graciela Díaz, y pregunté el precio por cada java, a lo que respondió la mencionada señora que nos podría vender a \$13.65 ganando un dólar en java de lo que deja el carro, camine hasta la otra tienda de propiedad de la señora Betty Barrera, y realice la misma pregunta, de igual manera respondió diciendo que iba hablar con el esposo y que en la tarde me daría una respuesta, al salir ya tarde de la oficina pase nuevamente preguntando y me respondió que a \$13.50; ese mismo día acudí hasta la bodega del señor Luis Maldonado y pregunte el valor, el mencionado señor respondió que a un precio de \$13.00, hasta el momento era el más económico pero ya en la noche acude hasta mi negocio en Pacto el Señor Fausto Delgado y oferta a un valor de \$12.80; al siguiente día realice las llamadas a los vocales Vicente Mora, Rosa Guamán y Carlos Ramos, siendo la respuesta de ellos que se compre donde más económico este; a usted Don Rene le llame por dos ocasiones y no respondió



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

al igual que al número del señor Rodman Grijalba, teniendo mayoría procedí con la compra.

Bueno dice el señor René Flores, yo quiero aclarar eso porque precisamente la señora Betty Barrera, fue quien me manifestó que ella entregaría la cerveza a un valor de \$12.50; en otro punto no me parece que la Banda llegue a tocar a las siete y media cuando aquí habíamos hablado que será a las 6, y la gente ya empezaba a reclamar porque algunos estaban precisamente esperando a la banda y se tuvieron que regresar a Quito sin escuchar tocar al banda; bueno en otro tema Magaly usted estaba en mi comisión para el cuarenta no estuvo, Soñita me apoyo en el inicio en las inscripciones pero cuando ya se terminó la primera ronda me acerque y pregunte por Soñita para realizar la segunda parte y Vismar me respondió que no estaba que ya se había ido, bueno ahí si me moleste si está el Vocal responsable del evento y no le dicen nada entonces para que estamos, por respeto era que venga la señorita y diga Don René ya me voy pero no me dijo nada.

Bueno manifiesta la señora secretaria, yo no tengo ningún inconveniente en hablar con la señora en presencia de usted porque más parece que existe un mal entendido porque si el camión entrega a un valor de \$12.65 yo no creo que le alcance para entregarnos a \$12.50; en lo referente a la comisión del cuarenta asumo mi responsabilidad por no haber asistido y voy manifestar el porqué, estuve todo el día en el evento deportivo y ya en la tarde me retire hacia mi domicilio para retornar en la noche pero lamentablemente no tuve con quien dejarles a mis hijos y como ustedes saben son pequeños, pero en realidad pensé que iban salir bien, pero de lo que escuché sé que se han presentado serios inconvenientes de los cuales desconozco si sean verdad o mentira porque lo que escuchado son solo comentarios por los compañeros, y si Soñita no estuvo todo el rato en la comisión desconozco los motivos, en todo caso serán ellos los llamados a aclarar o explicar el porqué.

En su intervención el señor Vicente Mora Vocal Encargado de Empleados, dice propongo ir analizando el cumplimiento o no de cada comisión y entre todos tomar decisiones y premiar, felicitar o sancionar según sea el caso, porque no podemos seguir permitiendo este tipo de actitudes, que por no cumplir tal o cual comisión se derivó hasta terminar en el inconveniente legal que tiene el compañero.



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Guala, 31 de AGOSTO de 2016

Bueno quiero aclarar esa venta del bar, era domingo del cierre de festividades han tenido la comisión Vismar y Sonia para el bar, Carlos y Olger para recoger botellas, cuando de pronto se acerca Vismar y manifiesta que para ir hablar con el señor que nos vendió la cerveza para arrendarle el bar, en ese rato le digo a Magaly para ir hablar pero cuando llegue al sitio donde se encontraba el señor Magaly ya no llegó porque creo que en ese rato tuvo algo que hacer con el tema refrigerios, yo llegue y hable con el señor preguntándole que si le interesaría el bar, a lo que responde que era de haberle dicho antes para poner a enfriar la cerveza en fin no acordamos nada y yo me dirigí hacia el centro de exposiciones porque ahí estaban todos sirviendo los refrigerios; ya más tarde veo que el señor estaba instalado en la cancha vendiendo cerveza que quien le autorizó no se bueno como ya estaba ahí me acerque para hablar el precio porque me pareció muy poco \$40.00 y yo me acerque y hablamos y acordamos en \$60.00 pero quien autorizo su ubicación allí no sé.

En su intervención la señora Secretaria dice el inconveniente, se presentó porque el compañero no quiso ayudarle o cumplir con su comisión, Sonia Vargas estuvo todo el tiempo para predispuesta para vender pero es obvio que sola es difícil cargar javas y más, yo en realidad no quise intervenir y dije esa no es mi comisión yo ya trabaje y cumplí con mis dos bares más ya no es justo, así que me hice a un ladito y me puse a bailar, al rato llega el compañero Vismar y dice Magaly cuanto va a ganar la junta en 20 javas \$40.00 descuénteme de mi rol y que no se ponga el bar, usted solo va a pagar eso pregunté? Bueno dice cuántos estamos cuatro de \$5.00 cada uno; como estábamos todos les llamo y les digo lo que el compañero propone el señor Carlos Rodríguez le dijo que tal si me das poniendo vos, Sonia respondió diciendo yo estoy aquí para cumplir mi comisión y yo respondí diciendo por mi parte no voy a poner ni un solo dólar porque de ser así yo no me hubiese amanecido en los dos bares de la pista y pagaba un porcentaje y listo; si acuerdan entre usted y Sonia bien hablen con Don Vicente pero sino mejor traten de vender rápido y fin de la historia, molesto el compañero dijo como yo soy la última rueda del coche nadie me apoya.

El señor René Flores dice además pido se sancione su falta de respeto cuando solicite se coloque sillas en la cancha y me respondió Carlos Rodríguez, que no porque Vicente había dicho que no, me di vuelta y le encontré a Quelin.



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

conversando con su padre, y le pedí cargue las sillas y me dijo bueno que no había problema, por lo tanto ellos están para ayudar y cumplir con una disposición mas no para refutar.

El señor Carlos Ramos, dice además debo decir, que no estuvo bien la intervención de la señorita Ex Reina, al desconocer el trabajo realizado por la compañera porque es ella quien está en esa comisión, pero al mencionar Gobierno Parroquial, nos afecta a todos cuando siempre hemos estado colaborando ya sea económicamente o en gestiones para lograr llegar con galletas o caramelos en navidad y no figurar el presidente, sino tome esto dio tal o cual institución vaya entregue, de igual forma con la amplificación cuando ha estado bien yo por mi parte no he intervenido obstaculizando ningún evento, en fin a mi forma de ver tenia tinte político, pero allá cada quien lo prudente fue dejar que hablen porque, qué tal si yo de igual forma cogía el micrófono y me ponía a aclarar ustedes saben no falta un borracho o alguien que nos falte el respeto, por eso llamo compañeros a tener un poco más de prudencia y aquí al interno del gobierno tratar y aclarar nuestras discrepancias.

La señora Maricela Anaguano, dice bueno el anterior año hubo mayor coloración por parte de los trabajadores, este año hubo mayor descoordinación y falta de ayuda entre ellos mismos y fijándose si hace o no hace el compañero.

Bueno no comparto la opinión o el reclamo realizado por la ex reina, hacia el Gobierno Parroquial, cuando de una u otra forma ha colaborado y apoyado el Gobierno ya sea económicamente, con equipos o caramelos en navidad.

La señora Rosa Guamán, dice una vez escuchada cada una de sus intervenciones compañeros, puedo manifestar lo siguiente:

En el tema candidatas faltó tiempo para ensayo, las coreografías estuvo muy tristes, en lo referente a la comisión de deportes el día de la maratón no tuve inconveniente estuvieron Quelin y Carlos, pero el día del vóley no y ahora resulta que se ha perdido el balón, eso quiero escuchar la explicación de los responsables de la comisión, y este tipo de cosas se dan porque no hacemos respetar nuestra autoridad con ellos y por eso hacen caso omiso a nuestras disposiciones, compañeros tenemos un Reglamento Interno sabemos quién



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

cumplió y quien no independientemente de su justificación nosotros empecemos por sancionar al que le toque y que pena pero si no lo hacemos estas circunstancias se seguirán presentando.

**Resolución N° 44.- Una vez sometida a votación la propuesta presentada por el señor Carlos Ramos, por mayoría de los integrantes del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquia Rural Gualea, aprueban en sancionar con amonestación verbal a los señores Olger Llorè, Quelin Rosero, Carlos Rodriguez, Magaly Guato y Sonia Vargas, además con Memorándum al Señor Vismar González; y felicitar su buen desempeño al señor José Robayo.**

La señora Secretaria toma la palabra y dice, a continuación voy a dar lectura al informe económico detallando ingresos y gastos, que permitan ir aclarando cada rubro que se canceló por concepto de premios, aportaciones a candidatas y otros. (Anexo 2 hojas).

**7.- Asuntos Varios.-** la señora secretaria dice señores vocales ha solicitado un espacio el Señor Fausto Delgado, por el evento solicitado el día domingo del cierre de festividades.

Toma la palabra el Señor Alexander Gómez Teniente Político de la Parroquia y dice buenos días con los presentes y quiero solicitar un espacio para que las personas puedan exponer su molestia hacia el señor René Flores Vocal del GAD, por su actitud.

Toma la palabra la señora ....., y dice bueno el evento acontecido el día domingo fue, más o menos a las seis de la tarde van a decirle a mi esposo en el puesto donde estábamos trabajando que si le interesaba el bar de cierre de fiestas, a lo que respondió mi esposo que sí, entonces desde ese momento guardamos la comida en el carro y me dirigí hacia la cancha de vóley y coloque una mesa en la esquina de la cancha y continúe ayudándole a mi esposo a vender la cerveza, cuando de repente se acerca el Señor René Flores, y me dice que hacemos ahí que quienes nos han autorizado estar ahí, que salgamos que somos unas medidas, a lo que yo respondí que vaya y le pregunte a mi esposo porque fue a él que le arrendaron el bar, porque a las personas que les correspondía la comisión no quisieron hacerla, el señor



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

furioso porque no salíamos de cancha con la cerveza quiso botármelas las javas y yo lo que hice fue sostener para que no me las bote al piso en ese mismo instante que estábamos con el problema, un señor que no sé cómo se llama pero mi esposo sí, me lanza un vaso de licor en la cara, fue un señor que tiene una discapacidad en la pierna, en ese momento le digo a mi hija vaya y traiga un policía porque daba la impresión que me iban a linchar, enseguida llega un señor policía le explica al señor René Flores, la razón por la que nos encontrábamos ahí, se retira y al rato regresa diciendo ni crean que me han vencido, mírenme bien pero mírenme bien el próximo año no les quiero ver aquí, mi hija se levantó y le dio la espalda el señor molesto le da un puñete en la espalda a mi hija ella molesta se pone a llorar y rompe una botella para defenderse del señor, diciendo que él no era el papá para pegarle, yo lo que hice fue abrazarla para que no le haga nada viendo que era una persona de la tercera edad, en ese momento usted se retiró viendo la reacción de mi hija, y yo le dije que las cosas no se iban a quedar así primero por su picardía y luego porque nosotros somos mujeres que estábamos trabajando y mi hija es menor de edad.

Toma la palabra, el señor René Flores, dice bueno señor Presidente a mí me parece que es una falta de respeto al Gobierno Parroquial, ya que nosotros estamos en sesión de directorio y en ningún momento han solicitado se les reciba en comisión, además precisamente en mi informe quería topar este tema, para aclarar quien autorizó la venta en la cancha. Primero me dirigí para hablar con su esposo y le pregunté quien le autorizó ponerse aquí? El señor Responde diciéndome la señorita Sonia Vargas, y precisamente en ese rato pasando Soñita y le digo quien autorizo que el señor se ubique aquí? A lo que responde Soñita que ha sido Vismar, entonces ahí si ya me moleste porque dije quien carajo es Vismar para que autorice, y nuevamente le pedi de favor que salgan de la cancha porque obstaculizaban el paso y el señor de manera grosera me dice que no moleste que quien era?. Le dije soy vocal del Gobierno Parroquial bueno yo a usted ni le conozco me responde, bueno pero ya les estoy diciendo quien soy le volví a repetir.

Toma la palabra el Señor Carlos Ramos, y dice pido disculpas a nombre del Gobierno Parroquial, por lo que haya sucedido, bueno a veces los seres humanos reaccionamos de diferente forma ante circunstancias que quizá nos



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

molestan, el compañero quizá por desconocimiento y por falta de comunicación de nosotros acá interno, en todo caso señora y señorita expreso mis más sinceras disculpas por lo que haya suscitado, independientemente de quien haya autorizado eso ya lo trataremos nosotros acá internamente, lo que trato es solucionar de manera amigable y evitar futuros conflictos legales entre las personas agredidas y ofendidas.

Toma la palabra la señora.....y dice yo acepto sus disculpas señor Presidente pero también quiero que el señor sea sancionado por la tremenda grosería y mucho menos de haberle agredido a mi hija, señor hay testigos que observaron su agresión hacia mi hija, y pero al ver su estado ético me detuve y no reaccione de otra forma.

Mi pedido es que sea sancionado, de no ser escuchado mi pedido me veré en la obligación de denunciarle ante la fiscalía.

Toma la palabra la señor Teniente Político, y dice bueno voy a realizar una citación para usted señor René Flores, para que se presente en la Tenencia Política luego de la sesión de directorio.

En su intervención el señor Vicente Mora, dice agradezco por su presencia y poder dialogar y llegar a acuerdos que permitan solucionar los inconvenientes suscitados, lo que sí no podemos mesclar es la agresión hacia la señorita con quien autorizó o no la ubicación en la cancha. Y a nombre del Gobierno Parroquial pedir disculpas porque lo que nosotros tratamos y queremos es que nuestras festividades salgan de la mejor manera y en lo posible sin inconvenientes que perjudican y dañan los eventos programados, vuelvo y reitero mi deseo de solución de manera amigable.

La señora Rosa Guamán, bueno yo en ese momento no me encontraba en la parroquia y desconocía del porque ustedes estaban vendiendo en la cancha quizá el compañero al igual que todos sorprendido al verles ahí porque al interno del Gobierno Parroquial se resolvió no vender el bar, bueno en todo caso ese será un tema que trataremos al interno del Gobierno, y como no estuve para presenciar lo que ustedes manifiestan y lo que alega el compañero, son sus versiones pero si en todo caso no logran llegar a un



**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

acuerdo amigable, la ley es clara y ustedes decidirán cual es el mecanismo a seguir.

Además, debo manifestar que en ningún momento le agredí a la señora o señorita ni física ni de forma verbal, yo no pienso ponerme al mismo nivel de ellas en buena hora no inventaron más cosas porque como todos sabemos la clase de personas que son si administraban un cabaret que podemos esperar.

Agradecemos por su presencia y serán ustedes los involucrados llamados a solucionar de la mejor manera lo sucedido, el señor Carlos Ramos.

Presupuestos Participativos

En otro tema compañeros, ya están solicitando la contraparte para la adquisición de la volqueta, hasta máximo este 10 de septiembre de 2016, por lo que compañeros pongo en consideración, una opción que me supieron manifestar, y es unificar los dos presupuestos año 2016 y año 2017 y con estos dos presupuestos realizar la compra y de esta manera contar con liquidez económica para poder pagar sueldos y otros gastos, dice el señor Carlos Ramos.

La señora secretaria, explica que aún el Ministerio de Finanzas no se iguala con las asignaciones mensuales como tampoco ha pagado por el tema de devolución del IVA, e incluso EPMAPS no paga la última planilla del convenio de alcantarillado.

Bueno por mi parte estoy de acuerdo en que se unifiquen los presupuestos, porque si transferimos al Gobierno de la Provincia de Pichincha nos quedaríamos sin dinero, cuanto tiempo pregunta el Señor Vicente Mora.

La señora Magaly Guato, responde diciendo nos quedaríamos más o menos tres meses y es bastante tiempo.

La señora Rosa Guamán, manifiesta estar de acuerdo en unificar presupuestos.

Los vocales Maricela Anaguano y Rene Flores, manifiestan estar de acuerdo en unificar presupuestos y adquirir la volqueta el próximo año dada la situación económica del país.



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO  
PARROQUIA RURAL GUALEA**

**DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO- ZONA NOR-OCCIDENTAL**

Acta N° 17

**ACTA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA MES DE AGOSTO DE 2016**

Gualea, 31 de AGOSTO de 2016

**Resolución N° 45.- Una vez sometida a votación la propuesta presentada por el señor Carlos Ramos, por mayoría de los integrantes del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquia Rural Gualea, aprueban en unificar los presupuestos año 2016 y año 2017 para la adquisición de la volqueta.**

**5.- Clausura.- Se clausura la sesión siendo las 13h25.**

Atentamente

**Sr. Carlos Ramos  
PRESIDENTE  
GADPR - GUALEA**

**Sr. Rodman Grijalba  
VOCAL**

**Sr. Vicente Mora  
VOCAL**



**Sr. René Flores  
VOCAL**

**Sra. Maricela Anaguano  
VOCAL ALTERNA**

**Sra. Rosa Guaman  
VOCAL**

**Ing. Magaly Guato  
SECRETARIA - TESORERA**